
東京都立光丘高等学校同窓会 

平成２０年度第１回（通算３０回）常任委員会議事要旨 
２００８．１２．６配布 

出 席 者 
学 校 側：高橋伯也校長先生、能本信行副校長先生、羽渕英子先生、加藤竜吾（４期生） 
役  員：参加なし 
常任委員：島林輝雪（３０期生）、植竹庸介（３０期生） 
オブザーバー：木田明男（２期生）、植田裕志（１４期生） 
委 任 状：投函通１１９通  宛名不明：４通  返信：２９通 
 
事業報告 
１．平成１９年度第２回常任委員会（１２月１日）報告 
  議事内容及び決定事項・確認事項は、当日配布の資料の通り。 
２．創立３０周年記念定期総会（１２月２２日）報告 

  内容は、当日配布の資料の通り。 

３．第３０回卒業式予行及び卒業式への参加 
  加藤が対応したことの報告。 
４．会計報告／会計監査報告 
 平成２０年５月末日までの分について配付資料と通帳により常任委員全員が監査し確認。 
議事 

１．平成２０年度予算について 
  配付資料：平成２０年度予算(案)により原案承認。 

２．文化祭参加について 
  企画について、羽渕教諭より総務部を窓口として参加書を提出。 

  当初、９月２７日(土)のみの参加としたが、植竹委員が２６日（金）の参加の可能性

があるため、別途検討していくことを確認。 
３．同窓会ホームページについて 
４．同窓会会報について 
  上記、２点について経過を報告。委員からは、方向性としては良いのではないか、誰

か一人が責任者となることは負担がある、組織的に対応していくことが求められる等の

意見があり、次回までに各種ＤＭを含めた業者資料を持ち寄ることを確認した。会報は、

ホームページの周知について発行することを確認する。 
５．新役員選出について 
  会長の意見を報告。今後の活動をみて検討していくため、現状維持とすることを確認

する。 
６．その他、常任委員提出議題 
  ３０期推薦会員について３人加藤の推薦により承認。高橋校長より大谷君は原級した

ため、今後の方向性をみて対応。卒業した場合は、会費を徴収しないことを確認した。 
                   次回開催予定日：平成２０年１２月６日（土） 


